

# HELUTOOL HKS 1

## Kabelschere + Etui Cable shear + case

Die HELUTOOL HKS 1 ist eine hochwertige Kabelschere zum Schneiden und Abisolieren von feindrähtigen Kupfer- und Aluminiumleitern. Ihre gerade Klinge schneidet Kabel mit Querschnitten von 0,5 bis 6 mm<sup>2</sup>, der hintere, abgerundete Klingenteil ist für Querschnitte bis 50 mm<sup>2</sup> geeignet. Die Klinge besteht aus rostfreiem Spezialstahl nach EN 10020. Eine feine Mikroverzahnung im Klingensbereich verhindert ein Abrutschen des Kabels. Dank Handgriffen aus schlagfestem, glasfaserverstärktem Kunststoff und Weichkomponenten aus thermoplastischen Elastomeren liegt die Schere angenehm und sicher in der Hand. Das lösungssichere Schraubgelenk aus vergütetem Stahl kann nach Lösen der schwarzen Abdeckkappe und Drehen der Schlitzschraube nachjustiert werden.

The HELUTOOL HKS 1 is a high quality cable cutter designed for cutting and stripping fine-stranded copper and aluminium conductors. Its straight blade cuts cables with cross sections from 0.5 to 6 mm<sup>2</sup>, while the rounded rear part of the blade is suitable for cross sections up to 50 mm<sup>2</sup>. The blade is made of special corrosion-resistant steel according to EN 10020. A fine micro-serration in the blade area prevents the cable from slipping. The handles are made from impact-resistant, glass-fibre reinforced plastic and the soft compounds are made from thermoplastic elastomers. The hardened steel, solvent-resistant joint can be readjusted by removing the black cap and turning the slotted screw.



- » Klingengeometrie geeignet zum Schneiden und Abisolieren  
*A geometrically shaped blade suitable for cutting and stripping*



- » Kerbe mit Crimpfunktion zum Verpressen von Aderendhülsen 0,5 bis 4 mm<sup>2</sup>  
*Groove with crimping function for crimping core end sleeves 0.5 to 4 mm<sup>2</sup>*



- » Nachjustierbares, lösungssicheres Schraubgelenk  
*The release-proof knob can be readjusted*



- » Befestigung am Gürtel oder Knopf möglich  
*Can be fastened to belt or button*



**ACHTUNG: NICHT FÜR ARBEITEN UNTER SPANNUNG GEEIGNET!**  
**ATTENTION: NOT SUITABLE FOR WORK UNDER TENSION!**

Die HELUKABEL GmbH übernimmt keine Haftung bei Sach-, Personen- oder Folgeschäden, die durch unsachgemäße oder fehlerhafte Anwendung des Produkts, insbesondere durch Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung, entstehen. Technische Änderungen vorbehalten. Alle Angaben ohne Gewähr.

*The HELUKABEL GmbH accepts no liability for material damage, personal injury or consequential damage resulting from improper or incorrect use of product, in particular failure to observe the instruction manual. We reserve the right to make technical changes. All data is without guarantee.*